

Partner Deal Registration Program

Your Preferred Partner for Power Protection Projects

Protect partners with guaranteed pricing on your projects. We provide early engagement between partners & Minuteman on NEW opportunities, and financial advantages over competitors while providing the lowest deal registration threshold.



Deal Registration Minimum: To qualify for special pricing, the minimum opportunity size must be \$7,500.



Special Pricing Hold:

Single Purchase Deals: Pricing held up to 90 days.

Staged Rollout Deals: Pricing held up to 60 days. Distributors are required to initially order 25% of the value.



Automatic Discount: Upon successful registration, an automatic discount starting at 10% will be applied to eligible orders with timely approval and processing to help you stay ahead of the competition.



Gem Program: 3% GEM discount with no minimum. TAA products automatically receive a 3% discount.



Free Freight*: To a single specified location, simplifying logistics and reducing costs. Additional accessorial fees, such as limited access, liftgate, or inside delivery are not included. *Excludes Power Cabinets

*The Deal Registration form is not an approved quote. The sales quote document, sent by a Minuteman representative, is the formal quote and must be included on the purchase order.

*Certain product families (MMS Surge Series) are excluded from deal registration. However, volume discounts may still apply.



Contact Sales to Get Started!

Programme d'enregistrement des accords de partenaires

Votre partenaire privilégié pour les projets de protection de l'alimentation électrique

Protégez vos partenaires avec des prix garantis pour vos projets. Nous garantissons un engagement précoce entre les partenaires et Minuteman sur les **NOUVELLES** opportunités, ainsi que des avantages financiers par rapport à la concurrence, tout en offrant le seuil d'enregistrement des transactions le plus bas.



Minimum d'enregistrement de la transaction : Pour obtenir un prix spécial, la taille minimale de l'occasion doit être de 7 500 \$.



Tarif spécial retenu :

Offres d'achat uniques: Prix maintenu jusqu'à 90 jours.

Offres de déploiement par étapes Prix maintenus jusqu'à 60 jours. Les distributeurs doivent initialement commander 25 % de la valeur.



Rabais automatique: Une fois l'inscription réussie, une remise automatique à partir de 10 % sera appliquée aux commandes admissibles avec une approbation et un traitement rapides pour vous aider à garder une longueur d'avance sur la concurrence.



Programme Gem : 3 % de rabais GEM sans minimum d'achat. Les produits TAA bénéficient automatiquement d'une réduction de 3 %.



Fret gratuit* : Vers un endroit précis, simplifiant la logistique et réduisant les coûts. Les frais accessoires supplémentaires, comme l'accès limité, le hayon élévateur ou la livraison à l'intérieur, ne sont pas inclus. * Hors des armoires électriques.

* Le formulaire d'enregistrement de transaction ne constitue pas un devis approuvé. Le devis de vente, envoyé par un représentant Minuteman, constitue le devis officiel et doit être inclus dans le bon de commande.

* Certaines gammes de produits (série MMS Surge) sont exclues de l'enregistrement des offres. Cependant, des rabais sur volume peuvent s'appliquer.



Contactez le service des ventes pour commencer !

Pour obtenir les renseignements les plus à jour, veuillez consulter la traduction originale en anglais. Si vous avez des questions sur l'exactitude des spécifications traduites, des informations de garantie, des caractéristiques du produit, etc., veuillez contacter notre équipe de service à la clientèle.